



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

# BAB I

## LATAR BELAKANG

### 1.1. Latar Belakang

Universitas Multimedia Nusantara merupakan sebuah lembaga pendidikan. Sebuah lembaga pendidikan tidak lengkap tanpa adanya mahasiswa yang menempuh pendidikan di tempat tersebut.

Mahasiswa tentunya akan selalu mencari universitas yang sesuai dengan keinginannya. Baik dari segi biaya, maupun jenis pendidikan, dan fasilitas yang diberikan. Untuk mengkomunikasikan dan memberikan informasi mengenai hal-hal tersebut adalah tugas dari bagian pemasaran.

Selama ini, mahasiswa mendapatkan informasi tentang fasilitas gedung hanya melalui media dua dimensi, seperti foto dan video. Semua informasi tersebut hanya memiliki satu arah saja.

Proyek *mock-up* gedung kampus UMN dibuat untuk membantu bagian pemasaran dalam memberikan informasi yang lebih ‘interaktif’ kepada mahasiswa. *Mock-up* gedung kampus UMN dibuat semirip mungkin dengan keadaan yang sebenarnya.

### 1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Kerja magang merupakan salah satu mata kuliah wajib dalam proses pendidikan S1. Kerja magang dilakukan dengan menempatkan mahasiswa ke lingkungan kerja. Hal ini dilakukan dengan tujuan untuk mengenalkan keadaan kerja nyata ke mahasiswa.

Selain itu, kerja magang juga memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk menerapkan ilmu-ilmu yang telah dididapatkan selama menempuh kuliah.

### **1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

#### **1.3.1. Waktu Pelaksanaan Magang**

Sebelum melakukan kerja magang, mahasiswa harus memenuhi beberapa syarat yang diperlukan. Mahasiswa yang bersangkutan telah menyelesaikan perkuliahan sebanyak 121 SKS. Mahasiswa juga harus mendaftarkan diri, saat pengisian KRS di mata kuliah magang.

Menurut buku panduan akademik, lamanya magang adalah sekurang-kurangnya 40 hari kerja atau dua bulan. Penulis memulai kerja magang pada tanggal 18 Maret 2013 dan selesai pada tanggal 21 Juni 2013. Penulis magang selama kurang lebih 3 (tiga) bulan.

Jam kerja magang dimulai pada pukul 08.00 dan selesai pada pukul 17.00. Kerja magang dilaksanakan setiap hari senin sampai Jumat. Penulis mendapatkan jam istirahat selama satu jam dari pukul 12.00 sampai pukul 13.00. Namun pengawas memberikan kelonggaran untuk jam masuk, jam pulang dan jam istirahat, selama tanggung jawab yang diberikan telah dilaksanakan dengan baik.

Tempat pelaksanaan kerja magang yang dilakukan penulis adalah di Universitas Multimedia Nusantara, Jalan Boulevard Gading Serpong, Tangerang.

#### **1.3.2. Prosedur Pelaksanaan Magang**

Sekitar bulan Februari atau satu bulan sebelum masa magang dimulai, penulis melihat sebuah poster yang dipasang di salah satu grup di salah satu media sosial elektronik. Untuk mengkonfirmasi hal tersebut, penulis mencoba menghubungi nomor yang terdapat di poster itu. Karena tertarik, penulis mengirimkan surat lamaran dan CV kepada Bapak Yusup S. M.

Tak berselang beberapa lama, penulis menerima panggilan dari beliau. Penulis menerima pemberitahuan bahwa telah diterima di tempat tersebut. Selanjutnya penulis menghadap ke Bidang Administrasi Akademik dan Kemahasiswaan (BAAK) untuk mengambil berkas-berkas yang dibutuhkan selama masa kerja magang.

Setelah semua administrasi selesai, penulis memulai masa kerja magang bersama lima orang anggota tim lainnya.

